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新年度を迎え、早くも１か月が経ちました。町内ではあちらこちらに桜が咲き始め、これから新緑
の季節５月を迎えます。芽吹く青葉のように子供たちもすくすくと成長しております。先日は参観日
へのご参加、誠にありがとうございました。きっと１年前と比べ確実に成長している我子の姿をご覧
いただけたことと思います。どの学級も担任の指示や説明を真剣に聞き、次の活動に意欲的に取り組
む子供の姿を見て、私も子供たちの頼もしさを感じました。また、各学級懇談にお邪魔し、着任のご
挨拶とともに本年度の「グランドデザイン」の説明させていただきました。保護者の方々の真剣で温
かなまなざしに、ご家庭と学校がタッグを組み、「すべては子供たちの成長のために」との思いを共
有していきたいと改めて意を強くいたしました。
さて、毎朝、私は子供たちが元気に学校に登校しているかを見守るために、校門の前をうろうろし

ています。時には世間話をしながら、一緒に歩いています。そんな時、私から「おはようございます」
という前に、自分から「おはようございます。」と言う子がいます。中には立ち止まって丁寧にお辞
儀をして言う子もいます。また、「校長先生、おはようございます。」と名前を呼んで挨拶する子もい
ます。とてもうれしい気持ちで、いつも元気をたっぷりもらっています。
「にっこり西校」の取組に中に「進んで挨拶」があります。名前を呼ばれたり、お辞儀をされたり

するとついうれしくなって、にっこりしてしまいます。また、地域の見守り隊の「金沢さん」「濱上
さんご夫妻」「大田さん」「村上さん」は担当地区で子供たちに挨拶をしてくれたり、時には子供たち
と一緒に登校してくれたりしてくださっています。見守り隊の方々はいつも「〇〇ちゃん（くん）、
おはよう」と名前を呼んで挨拶をしています。言われた子供たちはみんなとてもうれしそうです。２
６日に行った１年生を迎える会の挨拶の中で、「名前を呼んでの挨拶は、言われた相手の人の心がう
れしくて、とてもにっこりします。これからは、『○○さん、おはようございます。』と自分から進ん
で挨拶をしてみましょう」と私から提案しました。
これからは、学校中がお辞儀をしたり、名前を呼んで挨拶した

りと「進んで挨拶」をする人が増え、それが続くようにしていき
たいと考えております。ぜひご家庭でも「○○くん、○○ちゃん
おはよう。」と名前を呼んで、挨拶してみてください。

【具体的な取組】
①「進んで挨拶」の定着

相手とにっこり
心がにっこり

【学校教育目標】
伸びる喜びを見つけよう

【今年度のテーマ】

にっこり西校～真心を込めて～


